

PlantaDoce.

Empresa

Audika España crece con la adquisición de dos centros auditivos en Baleares

La compañía especializada en salud auditiva, perteneciente al grupo danés Demant, ha cerrado la compra de Audice, empresa del sector ubicada en la isla de Menorca.

PlantaDoce
1 feb 2023 - 11:20



Audika España crece en Baleares. La compañía especializada en salud auditiva, perteneciente al grupo danés Demant, ha cerrado la compra de Audice, empresa del sector ubicada en la isla de Menorca, según ha anunciado Audika este miércoles a través de un comunicado.

Este movimiento empresarial permite a Audika aterrizar por primera vez en Baleares, en el marco de su estrategia de expansión en España, donde cuenta ya con más de 140 centros de salud auditiva. Una de las instalaciones se encuentra en la calle Portal del Mar de Mahón y la otra se ubica en la Avinguda de Jaume I el Conqueridor de Ciutadella.

1 / 3

<https://www.plantadoce.com/empresa/audika-espana-crece-con-la-adquisicion-de-dos-centros-auditivos-en-baleares>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

Estos dos nuevos centros de Menorca contarán con la última tecnología en salud auditiva de Audika y con el *know how* de Audika en personas de cualquier edad. **La compañía cuenta actualmente con una red de más de 300 profesionales.**

David Ruiz, director general de Audika España, ha destacado que “la entrada en Baleares siempre ha sido un punto importante para nuestra estrategia de expansión a escala nacional y esta adquisición supone un gran paso”. El ejecutivo ha añadido que “nuestro objetivo en esta zona, al igual que en el resto de nuestra red de centros auditivos, es seguir trabajando para mejorar la calidad de vida de las personas gracias a nuestra experiencia en el sector”.

Audika cuenta en la actualidad con más de 140 centros de salud auditiva

El año pasado, la compañía reforzó su presencia en Castilla y León con la incorporación a su cartera de tres nuevos centros auditivos adquiridos a la empresa Vegavalle en Benavente (Zamora), Salamanca y Ponferrada (León).

En la comunidad autónoma, Audika contaba ya con seis centros en las provincias de Palencia, Valladolid, Ávila, Segovia y Soria. Tras las adquisiciones de Zamora, Salamanca y Ponferrada, el grupo dispone de un total de nueve instalaciones en la región.

Además, **en el primer trimestre de 2022, la compañía de salud auditiva abrió su primer centro en Irún**, lo que supuso su segunda apertura en la provincia. En septiembre de 2021, Audika puso en marcha una instalación en el centro de Bilbao. También durante el año pasado, la empresa abrió dos nuevos centros auditivos en Zaragoza. Para su entrada en Aragón, el operador cerró un acuerdo de adquisición con la compañía Doshoydos.

La pérdida de audición genera una reducción de ingresos, pérdida del puesto de trabajo, aumento en las tasas de bajas por enfermedad, dificultades para la progresión en el empleo y disminución en las oportunidades para el crecimiento dentro de la carrera profesional.

La previsión es que en 2025 el coste de estas pérdidas en Europa será de 213 billones de euros. Asimismo, se calcula que aproximadamente 900 millones de personas en todo

PlantaDoce.

el mundo padecerán una sordera o dificultad auditiva de las cuales 90 millones pertenecerán a Europa.